

Dousterswivel ne l'entendait pas ainsi; le mendiant, voyant qu'il allait protester, l'attira dans un coin et lui dit quelques mots à l'oreille qui le calmèrent aussitôt.

Sir Arthur, que le bonheur rendait facile, lui dit :

« Ne vous inquiétez pas des paroles de notre ami Monk-barns; venez demain matin me voir au château. C'est vous qui m'avez donné l'idée de ces fouilles, vous n'aurez pas à vous en repentir. Allons, mes amis, ajouta le baronnet en s'adressant aux ouvriers, rattachez le couvercle de cette caisse. »

Le couvercle était sans doute resté engagé sous les décombres, il fut impossible de le retrouver.

« Il n'importe, reprit sir Arthur, fixez seulement la toile sur le dessus et portez la caisse à ma voiture. Monk-barns, il faut que je repasse par chez vous pour y prendre miss Wardour.

— Et nous retournerons ensemble à Knockwinnock, où je m'invite à dîner ce soir. Nous boirons à la réussite de votre entreprise, et puis nous écrirons sur-le-champ un mot à la cour de l'Échiquier pour la saisir de cette affaire et prévenir tout ennui possible.

— Avant tout, dit sir Arthur, se retournant vers les ouvriers, je recommande le plus grand secret à chacun de vous. »

Ils s'inclinèrent en signe d'acquiescement.

« Mes enfants, ajouta-t-il, venez vous rafraîchir à l'auberge des *Quatre Fers à cheval*; je prendrai les noms pour ne point vous oublier à l'heure de la distribution des récompenses. Quant à vous, Dousterswivel, je vous attends demain matin... »

Il fut difficile de distinguer la réponse de l'adepte; on entendit seulement les mots : « patron, devoir, honneur; » il